

退任挨拶

本日をもちまして宗務役員を定年退職し、福井教務所長兼福井別院輪番、吉崎別院輪番を退任いたしました。四年間の在任中、三年に及ぶ新型コロナウイルス感染症下でのあるべき教化のあり方の模索。また私ごとながら、元日の能登地震によつて出勤できない日が続き、教区の皆様にご迷惑をお掛けし申し訳ございました。

退職後は、自坊の修復に取り組むことをとおして、門徒そして地域の方々との繋がり方を改めて確認し続けていきたいと思います。福井教区の皆様が、元気に楽しく賑やかに教化の推進を果たされていかれますことを心から願つております。温かくお育てをいただき、謹んで御礼申し上げます。有り難うございました。

二〇二四年六月三十日

篠原亨栄

着任挨拶

七月一日付にて、福井教務所長兼ねて福井別院輪番・吉崎別院輪番を拝命いたしました。教区内の皆様方及び福井・吉崎両別院をお支えいただいておられる方々のご指導を賜りつとめてまいりたく思つておりますので何卒宜しくお願ひいたします。

福井教区では、福井教区宗祖親鸞聖人御誕生八五〇年・立教開宗八百年慶讃法要を二〇二六年春に法要厳修を目指し、計画を進めるとの方針が確認されており、法要をとおして教区・組・寺院・別院の活性化が願われており、この度の法要に至る歩みが、一人の念佛者の誕生していくご縁となるような営みとなるよう、微力ではありますが、皆さんと共につとめてまいりたいと考えておりますので、倍旧のご協力を賜りますようお願い申し上げ、着任のご挨拶とさせていただきます。

二〇二四年七月一日

福井教務所長兼福井別院輪番・吉崎別院輪番 篠岡誓法